

Media Information

Kris Richard steht an der TCR Benelux zweimal auf dem Podium

Satigny, 26. September 2016 – Grosse Ehre und grosser Erfolg für Kris Richard. Der 21-jährige Schweizer bestätigte am vergangenen Wochenende beim Gastspiel in der TCR Benelux sein grosses Talent. Bei beiden Sprintrennen in Colmar-Berg fuhr er den Honda Civic TCR auf einen Podiumsplatz. Der Berner wird sich allerdings nicht lange auf seinen Lorbeeren ausruhen können. Am kommenden Wochenende startet er in Imola als Favorit und Titelanwärter zum letzten Lauf des diesjährigen Europäischen Tourenwagen-Cups (FIA ETCC 2016).

Die Erwartungen waren gross und wurden vom schnellen Berner mehr als erfüllt. Der 21-jährige Schweizer Kris Richard folgte am vergangenen Wochenende der Einladung des Boutsen Ginion Racing Teams. Die attraktive TCR Benelux Tourenwagenmeisterschaft setzt auf eine Teamwertung, in der ein zweiter Fahrer jeweils ein Gastspiel geben kann. Nach Tiago Monteiro, Norbert Michelis und Matt Neal fuhr er als vierter Pilot dieser Saison für das Team, das den Journalisten Stéphane Lémeret als Stammfahrer einsetzt.

Dass er seinen prominenten Vorgängern in nichts nachsteht, bewies Kris Richard am Samstag bereits in der Quali und im einstündigen Rennen, von dem er den Auftakt fuhr. Das Resultat: 3. Platz für das Team und Startplatz 2 für die Sprintrennen vom Sonntag.

Am Sonntag fanden die vier 20-minütigen Sprintrennen statt, von denen Kris Richard die beiden Letzten fuhr. Kris Richard: *«Im ersten Rennen hatte ich noch Probleme mit dem Grip an der Hinterachse. So verlor ich einen Platz beim Start, konnte den dritten Rang aber sicher ins Ziel bringen. Beim zweiten Lauf erwischte ich einen perfekten Start und machte sofort einen Platz gut.»*

Diesen zweiten Platz konnte er dem Team mit Stéphane Lémeret nach einer längeren PaceCar-Phase als Schlussresultat gutschreiben lassen. Die detaillierten Informationen zur TCR Benelux sind auf www.tcrbenelux.eu abrufbar.

Imola, 1.-2. Oktober 2016: Kris Richard und Rikli Motorsport im Europäischen Tourenwagen-Cup (FIA ETCC) auf Titelnkurs

Das Intermezzo in Colmar-Berg kam für Kris Richard genau zum richtigen Zeitpunkt, ein Wochenende vor dem bislang wohl wichtigsten Rennen seiner Karriere. Am kommenden 1.-2. Oktober findet in Imola (I) der letzte Lauf des diesjährigen Europäischen Tourenwagen-Cups (FIA ETCC) statt. Die Chancen, dass das Team Rikli Motorsport und Kris Richard auf Honda Civic den Meistertitel in die Schweiz holen, stehen grösser denn je. Der junge Schweizer Pilot führt die Meisterschaft ein Rennen vor Saisonende punktgleich mit Petr Fulin (CZE) an.

Nochmals Kris Richard: *«Für mich war es spannend und auch lehrreich, den Honda Civic TCR in Colmar-Berg zu fahren und mit einem mir nicht bekannten Team zu arbeiten. Es war aber auch eine ideale Vorbereitung für den Finallauf in Imola. Ich bin seit dem letzten ETCC-Rennen in Magny-Cours nicht mehr rennmässig gefahren. Und das war anfangs Juli. Zudem hatte ich in der ETCC in dieser Saison nicht allzu viele Fights. Diesbezüglich konnte ich am vergangenen Wochenende Einiges dazulernen und gute Erfahrungen sammeln...»*

Die aktuellen Informationen zum Saisonfinale der FIA ETCC 2016 sind auf www.fiaetcc.com verfügbar.

* * * *

Ansprechpartner für weitere Informationen:

Lionel Zimmer, PR & Press Manager, shpresse@honda-eu.com, www.hondanews.eu

Honda Suisse

Honda Motor Europe Ltd., Bracknell,
Zweigniederlassung Satigny/Genève
Rue de la Bergère 5, CH-1242 Satigny

Tel. +41 22 989 05 00, Fax +41 22 989 06 60